



## Gemeinderat: Bürgerliche in Schlüsselpositionen

In seiner «konstituierenden Sitzung» für die nächsten vier Jahre hat der neu zusammengesetzte Gemeinderat die Departemente zugeteilt. Wie erwartet wurden die Schlüsseldepartemente den Bürgerlichen zugeteilt, z.B. «Finanzen», «Planung und Umwelt» oder «Bau». Die Themenverteilung ist aber auch gemäss Rollen/Kompetenzen gut nachvollziehbar. Zum Beispiel kommt der Lehrer Adrian Kubli zu «Bildung», oder der «Vereins-Moudi» (so nannte er sich selber am Podium) Stefan Neuenschwander zu «Liegenschaften, Freizeit und Sport».

Stefan Neuenschwanders Top-Resultat in den Wahlen wurde vom Gemeinderat zudem mit dem Vizepräsidium gewürdigt.

Die Departements-Verteilung:

- Bau: Hans Aeschlimann, SVP
- Bildung und Kultur: Adrian Kubli, SP
- Finanzen: Stefan Oester, EDU
- Liegenschaften, Freizeit und Sport: Stefan Neuenschwander, SP
- Planung und Umwelt: Benjamin Marti, SVP
- Präsidiales: Benjamin Marti, SVP
- Sicherheit: Johann Walther, SVP
- Soziales: Susanne Grimm-Arnold, EVP

Die Verteilung der Kommissionssitze dauert noch an. Die Parteien versuchen derzeit, dies «bilateral» untereinander auszumachen. Bis Mitte Dezember melden Sie die Vorschläge dem Gemeinderat, in der ersten 2017-Sitzung wird dieser die Besetzungen bekanntgeben.